

Ballenas y Tulipanes

7 días / 6 noches

SALIDAS: 13 de Octubre:

INCLUYE

3 noches en Hotel Península Valdés con desayuno
3 noches en Hotel Sur Sur Patagónico con desayuno
Exc a Peninsula Valdés s/entrada
Traslados en privado Pto Madryn-Esquel o Esquel-Pto. Madryn
Box lunch en Parador Los Altares con 1 agua
Excursión al campo de Tulipanes
Visita cascada Nant y Fall
Trf in / out en PMY y EQS.

NO INCLUYE:

Comidas, entrada al parque, pases o servicios no especificados.

ITINERARIO

OPCIÓN 1: LLEGANDO A PUERTO MADRYN

Día 13 de Octubre:

Transfer In Aeropuerto – Alojamiento Puerto Madryn
Arribamos a la ciudad de Puerto Madryn. Traslado al Hotel Peninsula Valdes

Día 14 de Octubre:

Por el mañana tempranito entre las 07.15hs y las 08.00hs partiremos hacia el Área Natural Protegida Península Valdés (ENTRADA NO INCLUIDA) declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO EN 1999. Luego de una hora de viaje arribamos a la pintoresca villa ecológica Puerto Pirámides con la posibilidad de embarcarnos y realizar el Avistaje Regular Tradicional de Ballenas Francas (OPCIONAL NO INCLUIDO). El almuerzo (OPCIONAL NO INCLUIDO) será programado en Puerto Pirámides o Caleta Valdés. Recorreremos la zona sur de Península atravesando amplios paisajes de pastizales y ondulaciones, pasando por las Salinas Grande y Chica, y por fuera de Punta Delgada, que constituye el extremo sur de la península. Seguimos hacia Punta Cantor para admirar la costa atlántica y la fascinante formación geológica conocida como Caleta Valdés. Estas playas suelen estar habitadas según la época del año por elefantes marinos del sur, las focas de mayor tamaño en el planeta. Desde allí emprendemos el regreso haciendo una parada en el Centro de Interpretación Carlos Ameghino, un compendio de la riqueza natural de la península. Durante la excursión tenemos grandes chances de observar fauna silvestre terrestre, como guanacos, choiques, zorros, maras, armadillos y zorrinos.

La cena será libre para elegir entre salir a cenar afuera o elegir el restaurante del hotel.

Día 15 de Octubre:

Día libre de esparcimiento por la ciudad de Puerto Madryn con la posibilidad de contratar de forma

DESTEFANIS.ar

ARGENTINA DIFERENTE

opcional alguna de las actividades que ofrece el destino, tales como snorkelling con lobos marinos en su hábitat natural, salidas por la zona de dunas y restingas, visita al Valle del Rio Chubut, navegar en kayak por la zona costera de Punta Loma o simplemente recorrer y disfrutar de la ciudad y su gente. La idea es que este día sea relajado, preparándonos para el día siguiente que será el más largo. Cena libre en alguna de las tantas opciones gastronómicas que ofrece la ciudad. Alojamiento en el hotel Peninsula Valdes.

Día 16 de Octubre:

Después del desayuno y habiéndonos despedido de la ciudad, saldremos a la Ruta Nacional 25 con rumbo al Oeste. ¡Nos deslumbrarán los imponentes paredones de roca y los colores mágicos del Valle de Los Altares!

Para el almuerzo, disfrutaremos de un momento de relax con una vianda que disfrutaremos a la vera del rio, si el clima nos invita a hacerlo.

Luego del almuerzo, seguiremos camino rumbo a la ciudad de Esquel. Alrededor de las 18:30/19:00 hs, con el sol cayendo, estaremos llegando al Hotel Sur Patagónico.

La cena será libre.

Check in Hotel Sur Sur Patagónico www.instagram.com/hotelsursurpatagonico/

Día 17 de Octubre:

Saldremos a las 08.00hs del hotel, regresando a las 13.30hs. Esta excursión reúne en un mismo recorrido la historia, la producción, los sabores y los paisajes que hacen de la Ruta 259 un espacio único. Es el camino que une Esquel con Trevelin y con el límite con Chile.

El primer punto del recorrido es Trevelin, el pueblo del Molino, epicentro de la cultura galesa en la región, en donde se puede visualizar la centenaria Capilla Bethel, la plaza principal de Trevelin. -

El itinerario avanza hasta la zona de las Cascadas Nant y Fall, un Área Natural Protegida, con 3 saltos de cascadas llamadas: cascada Larga, Mellizas y la Petiza, que se recorren por un sendero de dificultad baja, accesible para personas de cualquier edad y estado físico. -

Luego, es posible conocer el Campo de Tulipanes, que en el mes de Octubre estas flores visten el campo de diferentes colores. El cielo azul de la primavera y los picos que aún se coronan de nieve completan un marco ideal para la toma de fotos.

Finalizando el recorrido continuando hacia Chile aparece el Molino Nant Fach una réplica de los antiguos molinos harineros de principios del siglo XX, cuando este valle producía trigo de gran calidad. Visitaremos el museo donde se pueden ver artefactos que formaban parte de la vida cotidiana de los primeros galeses.

IMPORTANTE: En las excursiones a Ruta Galesa –NO se incluye la visita a las casas de té gales, en caso de querer visitarlas, al finalizar la excursión se los puede dejar en Trevelin. El regreso a sus alojamientos corre por cuenta de los pasajeros. -

Día 18 de Octubre:

Día libre para contratar excursiones opcionales.

Día 19 de Octubre:

Transfer Out Hotel Sur Sur Patagónico al Aeropuerto de Esquel

OPCIÓN 2: LLEGANDO A ESQUEL

Día 13 de Octubre: Llegada a Esquel

Arribamos a la ciudad de Esquel . Traslado al Hotel Sur Sur Patagónico

www.instagram.com/hotelsursurpatagonico/

Día 14 de octubre: Ruta galesa con visita al campo de tulipanes

Día 15 de octubre: Día libre

Día 16 de octubre: Los Altares, camino a Puerto Madryn

Día 17 de octubre: Península Valdés

Día 18 de octubre: Día libre para hacer excursiones opcionales

Día 19 de octubre: Despedida de Puerto Madryn.

Transfer Out Hotel Península Valdés al Aeropuerto de Trelew o Puerto Madryn.

Tarifas por Persona con IVA incluido

Base Single USD 2800

Base Doble USD 1775

Base Triple USD 1570

Tarifas exclusivas para pasajeros argentinos o residentes. Tarifas por persona, sujetas a modificación o cambios sin previo aviso y a disponibilidad. No incluye gastos administrativos del 2,5%.

El orden de las excursiones puede verse modificado.

Los valores de venta tienen vigencia hasta el 30 de julio.

Se reafirman con el pago total de la reserva.

Políticas de Cancelación:

Hasta 60 días de la fecha del Check in se cobrará el 30% del valor de la reserva

Entre los 31 y 59 días de la fecha del Check in se Cobrará el 70% del valor de la reserva

En el caso de cancelación dentro de los 30 días previos al Check in, no se realizará reintegro

Aclaraciones:

Las excursiones están sujeta a modificación o cancelación por cuestiones climáticas u otras que el operador receptivo determine.

Las tarifas pueden sufrir modificación sin previo aviso.